

Los actos y festivales en homenaje a la memoria del bautista de la Costa Brava, se celebrarán en los días 18, 22, 25 y 29 de Julio

Ómnico

SAN FELIU
DE GUIXOLS
19 ABRIL 1956

Núm. 430

Año IX

Todo es poco cuando la fe es mucha. Esa verdad que, de puro sabida, parece como si a veces la olvidáramos, vuelve hoy a resurgir entre nosotros con la fuerza y el empuje que recibe en todos los acontecimientos que se realizan al dictado de una verdadera conciencia ciudadana.

El proyectado homenaje a la memoria del insigne periodista que puso nombre al maravilloso litoral que hoy se abre ante nosotros con las mayores perspectivas y posibilidades, ha despertado en todo el ámbito guixolense el entusiasmo que por demás debía esperar de una ciudad que siempre tuvo como timbre de honor el de saber ser, ante todo, agradecida.

Por eso no nos extraña que todas las entidades y estamentos rivalicen en la noble competición de lograr los medios que estas fiestas nos demandan, para que nuestro homenaje al bautista sea lo digno que por su talla requiere, amén de que en todo momento se halle a tono con el bello resurgir que en estas horas estamos presenciando.

Vamos, pues, a convertir en palpable realidad lo que solo días pasados pedía, y con razón, ser tenido todavía como producto fantástico de un sueño irresponsable. Y es que en esta ocasión, como en todas las grandes ocasiones de la historia y de la vida, la verdad veló por sus propios fueros al ratificarnos que nada resulta demasiado cuando el tesón y la fe son capaces de transportar hasta las mismas montañas.

Ayer: El Comité Ejecutivo delibera.— A primeros días del pasado marzo reu-

Así, y a propuesta del Comité Ejecutivo, lo acordó el Ayuntamiento en la última sesión plenaria

nióse la Ejecutiva para fijar las fechas y establecer para cada una los actos que han de integrar su programa. El lector debe perdonar nuestro silencio, no solo porqué sabemos que siempre del dicho al hecho media un gran trecho, si que también porqué el acuerdo no constituía en aquel entonces más que una propuesta que, en última instancia, debía ser rubricada por la Corporación Municipal si, a su entender, procedía.

Hoy: El Ayuntamiento acuerda.— Y eso fué en la sesión plenaria celebrada últimamente. Visto el programa y presupuestos presentados, así como las ofertas y aportaciones hasta el momento recibidas, la Corporación tomó el acuerdo de ratificar las fechas propuestas, con aprobación de los actos básicos a celebrar en cada una.

Primera Jornada: Festival deportivo.— Las fiestas darán comienzo el miércoles, día 18 de Julio. La Comisión Deportiva del Comité se halla en estos momentos interesando la celebración de un gran encuentro de fútbol entre dos equipos de primera fila y que en nuestro terreno se disputarían el valioso trofeo que toma el nombre de Copa Costa Brava. De los actos complementarios que podrían celebrarse para agasajo de los ases asistentes, nada por el momento existe, que sea todavía noticiable.

Segunda Jornada: Colección de Arte.— El domingo, día 22 de Julio, es la fecha propuesta para inaugurar la gran Exposición de Arte de la Costa Brava. Pintura, Escultura, Fotografía, Cerámica, Artesanía y Turismo, amén de la posible concurrencia de una importante Colección Filatélica.

Tercera Jornada: Juegos Florales— Los primeros Juegos Florales de la Costa Brava serán celebrados en nuestra ciudad el miércoles, día 25 de Julio, festividad de San Jaime. Mientras esperamos que la Comisión Literaria del Comité publique de un momento a otro las Bases del Certamen, podemos avanzar que los premios concedidos hasta el momento alcanzan ya una cifra realmente estimable. Hasta el punto de que posiblemente nuestra primera competición literaria nada tendrá que envidiar a otras de mayor renombre y arraigo.

Cuarta Jornada: Día Grande.— El domingo, día 29 de Julio, será el broche y corona de las jornadas precedentes. Los actos oficiales de consagración del homenaje tendrán, como lugar obligado, la cúspide de nuestro antiguo Castellar, cima y mirador de San Elmo. Y para que esta jornada adquiera los mayúsculos caracteres de las grandes solemnidades, podemos hoy anunciar ya oficialmente la visita del «Orfeo Ca-

talá» que muy gentilmente ha accedido a nuestra petición, hecha con el propósito de lograr para esta jornada las titulares que requieren los grandes acontecimientos.

Pruebas son amores.— Del celo y competencia de los elementos designados para la organización de estas fiestas no podíamos esperar menos, como tampoco los más incrédulos podían pedirles más. El milagro ha sido posible, en primer lugar, por la compenetración que a la justicia del proyecto han demostrado los directivos de las entidades y clubs que van a visitarnos. Y, en segundo lugar, porque solo la generosidad puede alcanzar una cifra que, de otro modo, no podía lograrse. Cuando se publique la primera lista de donantes de los premios que han de nutrir la gran fiesta de las Letras, verá el lector hasta qué punto las Corporaciones, Entidades Bancarias y de Ahorro y las Agencias de Viajes, han sabido y querido corresponder al llamamiento. Por su parte, el Sindicato de Hostelería ha acordado también colaborar en la magna empresa, ofreciendo la cena-banquete que, según el rito tradicional, reúne en las solemnidades literarias a la Reina y Corte de Honor, Jurado y Autoridades.

Estas son, a grandes rasgos las primeras noticias que hoy podemos ofrecer a la natural curiosidad guixolense. Esperemos que las siguientes vengan con igual tónica a demostrar que somos dignos del privilegio que nos distingue como ciudad señera de la Costa Brava.